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昨天是星期五，股民王

先生怕周末会出利空消息，
对大盘有影响，就早早地将

自己的股票卖掉了。结果昨
天股指一路走高，上证指数
一举冲破了 4000点大关，
大涨了3.73%。而王先生早
早卖掉的栖霞建设也被封
上了涨停板。“加息不是利
空消息吗？为啥股指还走得

这么强？房地产股还纷纷涨
停？”王先生直摇头。
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最近的大涨大跌让股

民黄小姐颇为郁闷。年初的
时候，黄小姐靠买垃圾股票
赚了一把。账户上的资金涨
得非常快，几乎天天涨，涨
幅也很惊人。很快，黄小姐

投入的 5万就变成了 12
万。看到成果的黄小姐自然

喜不自禁，逢人便说在牛
市，有题材的垃圾股才是
宝。但 5·30的大跌之后，

这些股票不但连续跌停板，
而且小反弹之后，更是持续
下跌创出新低，使得黄小姐
看得心惊胆战，账户上的资

金也从盈利 7万变成盈利
1万。最近，黄小姐看到自
己的股票小幅反弹，就赶紧
卖出清仓了。“每天看这些
股票心累，想找些值得长期
持有的股票，不知道该如何
选择呀？”
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去年一年，王女士靠买

投连险就获得了 100%的
收益。这段时间股市震荡，
她的投连险账户资金也没
有取得更多的收益。“现在
又加息又下调利息税，我是
不是应该把投连险卖掉，取
回资金储蓄呀？”
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“我不会因为这次加息
把资金从股市转向银行，因
为后市不大有一直走跌的可

能，另外考虑到目前较高的
价格水平，储蓄的实际利率
还是过低。”在央行年中第
二次上调金融机构存贷款基
准利率之后，北京一位股民
这样对上海证券报表示。
“货币调控手段只是

一个信号灯，表明了政府对
目前经济‘偏热’状况的判
断。小幅利率上调对实体经
济及资产市场不会产生实
质性影响。”社科院经济研
究所经济增长理论室主任
刘霞辉也认为，资金从证券

市场向银行储蓄大批回流
的现象不会发生。

6月份我国居民户存款
单月增加 1678亿元，同比
多增 136亿元。截至 6月
底，居民户存款余额上升到
17.2672万亿元。而此前公
布的数据显示，四五两个月

居民户存款净减少 4458

亿元、缩减幅度超过2.5%。
居民储蓄资金在经历了

向资本市场的“大搬家”之
后又表现出了回流的迹象。

此次加息是否会推动
居民投放于股市的资金进
一步向银行储蓄回流呢？刘
霞辉认为，0.27个基点的利
率上调不足以构成资金大

规模回流的动力，在宏观经
济向好的情况下，资金大幅
度撤出股市的情况应该不
会发生。

一些居民储户的现实
选择似乎恰好印证了专家
的观点。北京一位股民向上

海证券报表示，自己并不会
因为这次加息而将投资于股
市的资金撤出，“现在消费
价格的上涨高过储蓄利率许
多，我对股市也很看好，不会
有减仓的考虑。”她说。

另一位股民也表示，他

更关注的是股市本身的走势
而非利率，“如果股市大势改
变，肯定会将资金存回银行，

就算降息也会这么做。”
3月18日，面对央行年

中首次加息，市场反应平
静。3月居民存款额为
175452.63亿元，4月的居
民存款额为 173778.99亿
元，比3月反倒略有减少。
“现在的投资者都越

来越理性了。”刘霞辉对记

者表示。
他认为，央行温和的利

率调整并不足以对投资者
构成实质的吸引力，虽然
存款利率增加，但仍未脱
离负值区间，在投资组合
预期收益没有太大变化的
情况下，理性投资者不会
把资金投入负收益的储蓄

当中，除此之外，资金是去
是留要看股市收益率变动
情况，下半年股市稳中有
升极为可期，资本市场收
益仍有很大上升空间，投
资者不会因为此次加息改
变对股市看好的预期。
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“刚多了土地增值税，
怎么又加息了！”昨日，央

行“破天荒”第一次在一年
之内第三次调高了贷款利
率，商贷利率甚至连公积金
贷款也一并上调，这直接波
及到了买房市民。

虽然此前楼市对加息
已经见怪不怪，但由于高房

价之外的价外费用频繁上
涨，购房人的承受能力与房
价及价外费用之间的差距
越来越大，依靠贷款买房的
市民已经从原来的六成增
加到八成。加息引发的纠纷
不断，购房人怨声四起。
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加息这已经是连续第

7次、今年以来的第 3次，
以前丝毫没能撼动房价，这
次对楼市的影响又会有多
大呢？出乎记者意料之外的
是，中原地产南京公司的房
产经纪人却对记者大倒苦
水：客户们的抱怨可多了！

“中介和银行要是手
脚快点，早点把贷款办下
来，不就没事了吗？”购房人
马先生就是抱怨族中的一
个。他告诉记者：以前觉得
贷款办慢点，晚一个月就可
以迟一个月还贷，可以多积
攒一些现钱用于装修或其

他。现在可不是这样了，他7
月15日前后就交了贷款材
料，如果办得快，7月21日
前贷款审批完成，就可以按
调息前的利率放贷。如果在
7月21日后批下来，可就
是加息后的利息了。

好在按照房贷规定，即
使是调息前办下来的贷款，
俗称“老客户”，也只有今
年可以享受原来的利率，明
年 1月 1日后全部按新的
利率来算。
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在新商品房楼盘，记者

同样听到了购房人这样抱
怨销售小姐：“你们早点把
材料送过去，把贷款办下来
多好？现在我要多付利息，
你们是不是有责任？”

一位开发商告诉记者：
其实购房人递送材料后，进

入银行审批程序，多久能放
贷就不是他们能控制的了，

因此最近的贷款是否在 7
月21日前放贷全凭运气。

差不了多少钱客户为

何如此较真？实际上，加息
给购房人的压力绝对不止
每个月多付20元利息。记
者了解到，每次调息，月供
不多，但 20年、30年的总
利息往往会多出上万元、甚
至数万元。而且由于开发商

贷款的利息也同步增加，楼
盘往往会把这部分支出以
“成本”打入房价，抬高房
价转嫁给购房人。因此看似
央行的加息幅度 5年以上
商业贷款只有 0.18个百分

点，但购房人实际承受了
“双重加价”。
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“一年三次加息，营业

税、个税、土地增值税轮番
加，购房人买房已经不能仅
仅看房价了，价外费用也是
很大的一块。”南京我爱我
家房屋租赁置换有限公司
市场部经理舒莉莉如是说。

舒莉莉告诉记者，看起

来房贷利率多了，市民买房
应该减少贷款，但实际上现
在买房贷款的市民越来越
多。因为光凭他们手上的现
金，不贷款已经不足以买
房。以前通过该中介买房
的，首付比例可以达到 6-7

成，因为二手房的买家、特
别是老年人，较保守一般不
愿贷款；而现在大多买房人
都只能拿出 3-4成的首
付，勉强达到银行的最低标
准。“很简单，以前 100万
的房子 70万可以付到七

成，现在房价涨到 120万，
再留 5万交税，65万只能
付到五成多一点。

另据中原地产南京公
司统计，今年以来，所办理
的二手房交易中能一次性
付款的买房人只占2成，近

80%的家庭买房都需要贷
款，而以前这一贷款比例仅
在60%左右。“这在龙江、江
宁等成交旺区尤其明显。”
其负责人认为：这说明购房
人的购房能力和购房费用之
间的差距正在拉大，市民大

量依靠贷款买房的情况下，
哪怕是小幅的加息，购房人
也会觉得“很痛”。
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“一旦降低利息税，
而我的分红险收益却不调

整，那不就等于亏钱啦！”
对于利息税调整的消息，
市民王女士对自己买的分
红险忧心忡忡，不知道该
不该退保而选择储蓄。

据了解，目前市场上和

投资理财相关的保险产品
主要是：分红险、投连险、万
能险、传统寿险等。而不同
的险种受到的影响也不尽
相同。信诚人寿江苏分公司
南京营销服务部市场部主
任胡苏迪介绍，投连险的投

资渠道以证券为主，受股市
影响更大。而万能险、分红
险的主要投资渠道为国债、
存款、基金和大型基础设施

建设，因此加息后，保险公
司的新增投资收益有望提

高，投保者未来的利益也必
然水涨船高。

“有不少市民担心自
己的养老险收益，其实是不
必要的。”胡苏迪介绍，目

前市场上销售的养老险都
是以分红险形式存在的，调
整利息税对它们是利好。

但业内人士也表示，
传统寿险中的终身寿险，
将受到很大的冲击。因为
当初该类产品设计时，是

按照 2.5%的预定保底利
率设计的，随着央行不断
加息，其收益相对储蓄已
经基本没有优势了。
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